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あなたの声をお寄せください！
千代田区議会へのご要望・ご意見をお書きください。

ご要望・ご意見
住所　〒

電話番号

（フリガナ）
氏名

FAX:03-5211-3025
千代田区議会 新しい千代田

〒102-8688 千代田区九段南1-2-1（千代田区役所7F）Phone:03-5211-3671

FAX送信用紙
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詳しくは、千代田区議会ホームページhttp://kugikai.city.chiyoda.tokyo.jp/ をご覧ください。

皆様のご意見を
お聞かせください。
千代田区議会「新しい千代田」に

電話・FAXで、お気軽にご相談ください。

電話：5211-3671
FAX：5211-3025

詳しくは、千代田区議会ホームページhttp://kugikai.city.chiyoda.tokyo.jp/ をご覧ください。
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代表質問（要旨）

立学校の教育の質を向上させる為の教育委員会の役割は何か？
現在問題のある子への対応及びその保護者への対策は？

今年11月に開設する「子ども発達センター」の役割と支援状況は？

クラスで問題のある子ども、保護者への対応は教師だけで解決
出来ない時は、教育委員会も一緒に対応する。オール千代田で

発達支援の援助をしていきたい。

区計画は制定後30年経過しているが変更できるか？住民の期待
する街づくり等をする為に建築紛争が起こらない様に広報活動

をしたらどうか？地区計画のない地域への対応は？

区は地区計画に沿って課題や特徴を踏まえた街づくりを進めて
いる。早期周知、説明会の指導をしている。地区計画の変更は可

能だ。地区計画は住民に出して頂きたい。

日本大震災から一年が経過し、東京都の被害想定の発表による
対策強化は？長周期地震動の対応は？区内の保育園・幼稚園、こ

ども園、小学校への迎えはどうするのか？

区としても高い確率でくる直下型地震に備え、出張所等を中心に
安全に努める。上層階は家具等の安定を計って頂きたい。お迎え

はその日に来られなくても安全にお預かりする。
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議会報告

2012 /

T h e  C h i y o d a  A s s e m b l y  A c t i v i t y  R e p o rt

定期発行［ギカイホウコク］
発行：千代田区議会新しい千代田

千代田区議会

千代田区議会

No.14



千代田区議会報告 Vol14 千代田区議会報告 Vol14

詳しくは、千代田区議会ホームページhttp://kugikai.city.chiyoda.tokyo.jp/ をご覧ください。 詳しくは、千代田区議会ホームページhttp://kugikai.city.chiyoda.tokyo.jp/ をご覧ください。

○
印
は
実
施
中
。

C
A
T
V
は
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
放
映

千
代
田
区
議
会
第
4
次
議
会
活
動
条
件
整
備
等
検
討
会（
資
料
）

一般質問（要旨）

　23
区
で
は
、19
区
が
本
会
議
の
ネ
ッ
ト
配

信
を
し
て
い
ま
す
。開
か
れ
た
千
代
田
区
議

会
を
進
め
る
た
め
平
成

　年
の
改
選
時
か

ら
第
4
次
議
会
活
動
条
件
整
備
等
検
討

会
な
ど
で
、提
案
し
て
お
り
ま
す
。

　千
代
田
区
議
会
の
ネ
ッ
ト
配
信
に
つ
い

て
、皆
様
の
ご
意
見
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

転車が抱える諸課題（放置対策、事故割合の増加、対歩行者へ
のマナー等）の解決に向けたガイドライン策定の進捗につい

て問う。

ガイドラインの内容はこれまでの実証実験やマナーやルール
を踏まえて方向性を決めていく。区だけで完結できる問題で

はないため、国・都・交通管理者等とも協議を行う。

全性を重視した走行空間の確保に向けての社会実験や例年計
上されている「自転車通行環境づくり事業」の使途や実績等も含

め、都市政策の一環として本区では自転車対策をどう考えているか。

これまで区内道路の現状調査をしてきた。地域の協議会やそ
れら社会実験等を踏まえ、神田警察通りでの自転車環境の整

備を具体的に進めていく。

答弁
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年の大震災を受け、賃貸マンションにまで災害備蓄助成を広
げる中、公営住宅の備蓄は進んでいない。マンション同様助成

してでも備蓄を進めるべきと考えるがいかに？

公営住宅は、施設管理者が公であることから、助成制度の対象
ではない。しかしながら、備蓄の必要性はあると考えている。

備蓄の配備に向け負担の有無など居住者と協議を進める。

員の採用を控え外部委託を進める中、職員の経験の継承や、ノ
ウハウの消滅が危惧される。オールラウンドなゼネラリスト

としての職員も必要だが、スペシャリストの養成も必要と考えるが
いかに？

区民ニーズも高度化、専門化しており、専門性を有する人材育
成の制度を構築していく。退職者の活用など、組織の継続性、

安定性に留意し区民サービスの向上に努める。
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昨

職

中学校教員の過重な学校事務の現状と課題について、「校務改
善推進会議」の検討内容に対する行政の認識を問う。

調査件数は年間約520件以上。「校務改善推進会議」「校務改善
推進プラン」の内容や成果を踏まえ改善に努め、事務職員との

協働も視野に入れ支援。時代に応じた技術を導入していく。

法ドラッグに手を出そうとする若者達に行政は、どの様な対策を
講じているのか。今後の方向性と取り組みを問う。

学校保健会等の協力を得て普及啓発に取り組んでいる。医師
会・薬剤師会との連携、リーフレット配布等を実施。教育現場

ではセーフティ教室の開催、ポスターや標語の制作等を行ってい
る。今後も都の薬事監視所管と連携し対策を進めていく。

ED設置場所を地図情報として提供してみてはどうか、区の見解を問う。

利便性向上のために、地図情報を検討する。
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所属委員会
生活福祉委員会
（仮称）高齢者総合サポートセンター調査特別委員会
災害対策特別委員会
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一般質問（要旨）

バースオークションは、他社の提示価格を確認し時間内なら
何度でも入札できる仕組み。「官民価格差」と言われ税金のム

ダ使いとの批判に対する新しい契約方式。国も施行導入した結果、
約18％のコスト削減に成功。区でも導入してみては？

必要なシムテム構築や、地域の小規模事業者への影響などの
課題もあり、様々な角度から研究する必要がある。

年度が最終年度となる10年計画の第２次千代田区生涯学習推
進計画の成果と課題は？昭和59年の「教育と文化のまち千代

田区宣言」が原点である生涯学習は20年推進してきた。今後10年先
に向けた第３次生涯学習推進計画は策定するのか？

区政全般にわたる総合的視点から事業をおこない達成率は
88％。第３次生涯学習推進計画策定の有無は生涯学習推進委

員会議での議論を踏まえ今後検討する。
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所属委員会
環境文教委員会
議会運営委員会
災害対策特別委員会
懲罰特別委員会

千代田区議会　高澤秀行
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議会運営委員会
駅及び駅周辺環境整備特別委員会
懲罰特別委員会

千代田区議会　河合良郎

所属委員会
環境文教委員会
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